

ほけんだより

林田小学校 保健室 4月 2～6年生

ご進級、おめでとうございます。

初々しい一年生をむかえて、新年度が始まりました。

今年度1年間お世話になります、養護助教諭の奥田綾子です。

子ども達が楽しく学校生活を送れるよう、お手伝いをさせていただきます。

よろしくお願い致します。



～新型コロナウイルス感染症についてお知らせ～

3月の休校期間を経て、学校が4月7日の始業式より再開となりました。
現時点の段階では、4月23日に予定されていた市内一斉歯科検診が延期となっており、その他の健康診断に関しましては会場の換気を十分に行いながら実施する予定となっております。

また、校内でも定期的なアルコール消毒を実施し、環境の整備も実施しています。
ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

しんがた とくちょう 新型コロナウイルスの特徴

・**新型コロナウイルス**については、**薬**がまだ**見**つかっていません。

治療方法がはっきりとわからない**状態**です。

・**症状**の特徴として、**肺炎**になりやすい。

・**お年寄り**や、**もともと病気のある人**が、**重症**になりやすい。

・このウイルスにかかった**人の多くは**、**症状が出ない人**が多いのではないかと**言**われている。

・**子ども**たちは**重症例**が少ないことが**報**告されている。

★**ウイルスに感染しても症状が出ないと**、**ウイルスにかかったことに気づ**

かず、**広**めてしまう**可能性**があります。そうすると、**お年寄り**や、**もともと**

病気のある人に**うつ**ったときに、**その方**たちが**重症**になることが**と**ても

心配です。**みなさん**も、この**新型コロナウイルス**を**広**げないために、**急**ぐ

用事がない時は、**人**が多い**所**に行かないなど、**予**防と**協**力を**し**ましょう。



学校再開に関して保護者の方へお願い

- ・毎朝児童の検温と健康観察を必ず行い、37.5℃以上の発熱や体調不良があれば登校を控えて下さい。
(その場合、欠席とはなりません。出席停止となります)
- ・学校で児童が発熱や体調不良を発症した場合、速やかにお迎えに来ていただくようご協力をお願いします。
- ・毎日ハンカチ、ティッシュ、水筒の準備をよろしくお願いいたします。



3月2日より全国で学校閉鎖となりました。新型コロナウイルスのニュースが連日流れ、岡山県でも新型コロナウイルスに感染したという事例が相次いで報告されており、心配なところです。

「人ごみをさけること」「手をこまめに洗うこと」はもちろん、やはり、何より免疫力を高めておくことが大切だと思います。お忙しいとは思いますが、引き続き、自宅での様子や気持ちなど、お子さんのお話をしっかり聞いてあげてください。尚、次のような症状がある場合は、「帰国者・接触者相談センター」にご相談ください。

- ・風邪の症状や37.5℃以上の発熱が4日以上続いている。(解熱剤を飲み続けなければならない時を含みます)
 - ・強いだるさ(倦怠感)や息苦しさ(呼吸困難)がある。
 - ・高齢者や基礎疾患のある方は上の症状が2日以上続く場合
「帰国者・接触者相談センター」美作保健所 電話番号(0868)23-0163
- ※ 万が一、新型コロナウイルス感染症にかかった場合(同居の家族も含みます)は、学校へご連絡をいただきますようよろしくお願いいたします。

～保健室から～

以前は、貸し出した下着は学校まで返却して頂いておりましたが、貸し出した下着についてはその後個人で使用し学校には同じサイズの新しい物を購入して保健室まで返却して下さい。ご協力・ご理解のほどよろしくお願いいたします。